
 

令和７年度 さいたま市スポーツ少年団バスケットボール部会 総会 

 

令和７年4月５日（土） 

18:30～19:40 

産業文化センター ホール 

＜定数確認＞   

出席：登録団数 62/62 （チーム 9４／9４） 

                      

記 

 

1. 開会の言葉  副部会長 

 

2. 挨 拶    部会長 

 

3. 挨 拶    さいたま市バスケットボール協会 会長 

  

4. 議 事    １号議案 令和６年度 事業報告 ⇒ 承認 

       ２号議案 令和６年度 決算報告 ⇒ 承認 

       ３号議案 令和７年度 事業計画、大会要項案・講習会要項案 ⇒ 承認 

       ４号議案 令和７年度 予算案  ⇒ 承認 

         質疑については別記 

 

5. 委員会連絡  ●事務局 

 ・追加登録は、直接登録担当へ送る（様式の書式変更をしないこと）                

・市外居住児童・移籍選手は、部会の承認申請を（部会HPに送る） 

●競技委員会 

  ・大会の参加申込、公共体育館での事業など、案内の締め切りや運営ルールが守られていない 

ケースが散見される。参加チーム指導者の皆さんのご理解と協力を切にお願いしたい。 

 

6. 閉会の言葉  副部会長 

 

以上 

 



 

【別記】 

●総会活動報告等資料集 

①さいたまシティカップの収支報告について 

     収入の部、ほほえみブロックは参加２４チーム、大会要項では県外チーム(６チーム)からの参加費は徴収 

しないという記載になっていた。２０チームからの収入と記載されているが、１８チームの誤りでは？ 

回答  確認不足で申し訳ない。ご指摘の通りである。チーム数、金額を確認し、再度提示する。 

 

  ●第４号議案 令和７年度 予算案 

    ①シティカップ収支報告によれば、毎年１７０万円近い繰越金がある。そのようななかで、シティカップ補 

     助金20万は多くないか？ 

    回答  シティカップの収入は、スポーツコミッションからの助成金と、大会記念Tシャツ販売還元金が大き

い。スポーツコミッションの助成金は、埼玉県外のチームが複数参加していることが助成の条件であ

り、また、Tシャツ還元金は参加チームの購入意志に頼るものである。どちらも、運営側の意志で確

定されるものではなく、部会からの補助は必要と考える。 

 

    ②役員の方には大変感謝しているが、昨年比で役員活動費のみが大幅に増額している。一方、委員会活動費 

     が減額しているが、それぞれどのような理由か？ 

    回答  委員会活動費減について・・・単純に役員人数の減（一人当たりの活動費としては同額）。 

役員活動費増について・・・メール等を活用することにより、役員会など会議の回数が減った。 

このため、個々の役員の自宅などでの作業(活動)時間が増大した。公には見えない活動の部分を、 

役員活動費の増額で対応させていただきたいと考える。 

（会議が減っているため、会議費および会議に関わる消耗品費は減額） 

          

  ●その他 

   ①部会理事会でどのような話し合いをしているか、大変興味を持ってＨＰを閲覧している。部会議事録の更 

    新が遅いのでタイムリーに実施して欲しい。 

回答  今年度はＨＰの変更、担当者の変更もあり、アップ作業等に時間を要してしまった。今後タイムリ 

    ーに掲載していく。 

 

    ②団員不足で悩んでいるチームは少なくない。団員数の少ないチームの大会参加に関する救済措置をぜひ、 

     検討して頂きたい。 

    回答  理事会で、検討する。 

 

 

                       以上 


